
                               第 53回市民公開講座 

大腸癌のおはなし 

・市立貝塚病院 外科部長  奥山正樹 

 
 参加人数 38 名 アンケート回収 36 名（回収率 95％）  
１、 年齢 平均 67 歳   48 歳～87 歳  

◆40 代 1 名 ◆50 代 4 名 ◆60 代 7 名 ◆70 代 19 名 ◆80 代 4 名 ◆回答無 1 名 

２、 女性 22 名 男性 14 名  

３、 公開講座を何で知ったか(複数回答なし) 

区 分 病院ポスタ 他施設 その他 無回答 

件 数 25 4 7 0 
４、 市民公開講座に来て良かったと思われましたか？   (複数回答なし) 

区 分 来て良かった 来なければ良かった わからない 無回答 

件 数 31 2 0 3 
５、 「大腸がんのおはなし」 について理解できましたか？(複数回答なし) 

区 分 できた できない わからない 無回答 

件 数 34 0 1 1 
6、 本日のお話で一番印象に残ったことは何ですか？ 

 腹腔鏡手術方法 (計 2 件) 

 大腸癌は治る病気というお話 

 市からの検診の案内を、そのままほっていましたが、やはり受けなければ

いけないなあ…と思いました。思うだけで終わることが多いのですが…。 

 「検診は毎年受ける」という事。 

 内視鏡手術のビデオが見れたこと。 

 抗ガン剤治療（特に手術後）良く考えて選択したいと思いました。 

 術後抗がん剤の使用について 

 健診の大切さを強く感じました。まわりの人たちに話していきたいと思い

ます。 

 毎年必ず癌検診を受けることで早期発見が出来、内視鏡で取る事が出来る 

 年１回定期に受診することが大切（計 2件） 

 ガンは治る 



 2 人に 1人が癌。定期的に健診（毎年健診、便潜、毎日 30 分以上運動する） 

 内視鏡的切除術について 

 大腸癌の進行の話 

 健診の重要性を痛感しました 

 手術法 

 なればしょうがないが、予防の重要性が大事。子供に話をしたい 

 早期発見と早期治療が大切だと思いました（計 2件） 

 とても判りやすい説明でした。定期検診の重要性がより理解できました。 

 

 ７、今後、市民公開講座でどのようなお話を聞きたいですか？（複数回答あり） 

高血圧・不整脈・狭心症・心筋梗 19 乳がん・乳房再建など 3 
腰痛・関節痛・リウマチ・など 11 子宮がん・卵巣がん・不妊治療な 5 
白内障・緑内障・ドライアイなど 10 禁煙・肺がん 3 
頻尿・前立腺がん・尿路結石など 7 小児ぜんそく・インフルエンザな 1 
糖尿病・甲状腺疾患など 7 そ

の

他

 

 0 
消化器・肝臓（内科・外科） 12 

                                               

 

８、今後、市立貝塚病院に期待することは何ですか？  

 今回参加させていただき、講演を聞く事により、検診の重要性を痛感し

ました。また他の講演にも参加したいと思います。 

 午後からや夜間の診察を増やして欲しい 

 ＴＶでの情報量が多くなってきましたが、やはり近くの病院での講演を

利用するのがベターだと思いますので、是非今後共医療（健康）につい

ての講演を継続して、市民の不安解消に役立てて欲しい 

以上 

 


